

Un seul élève—quel valeur?

Je n'ai pas de temps à gaspiller sur un seul étudiant ! ?

“ Janie a besoin d'aide spécial “, son professeur d'école de dimanche a admis, “ mais je n'ai pas de temps à gaspiller sur un seul étudiant “.

“ Robbie n'a pas attendu les classes dans les dernières semaines “, son professeur dit-il, “mais il habit si loin d'ici. Je ne peux pas conduire vingt kilomètres seulement pour visiter un absent. “

“ Nous vraiment devrions avoir des classes d'éducation spéciale pour Sally “, surveillant Jones admit-il, “ mais nous avons seulement un enfant retardé dans notre école de dimanche. Nous ne pouvons pas préparer une leçon pour un seul enfant.”

“ Seulement un de mes étudiants a été ici aujourd'hui “, Mr. Miller di-il à son pastor, “ Ainsi, je l'ai justement envoyée à la prochaine classe. Je vais sauver ma leçon pour quand j'aurai un plus grand groupe.”

Le spécialiste de l'école de dimanche Elmer Towns a dit à ses délégués à la Convention d'école de dimanche Mid Amérique que bien que l'église devrait être aussi grande que tous, elle devrait également être aussi petite qu'une.

Le souci de Dieu pour un homme est clairement vu dans le Nouveau Testament. Jésus a dit qu'un berger abandonnerait 99 moutons pour chercher à celle perdue. Il a appris qu'une femme qui perde une pièce de monnaie cherche diligemment jusqu'à ce qu'elle la trouve. Second, il nous a dit qu'il y a joie dans le Paradis sur un scélérat qui repent. (Luke 15 :4-10).

Jésus a dit qu'il est une chose sérieuse d'offenser même un petit enfant. (Luke 17 :2) et que n'importe qui reçoit un enfant sous Son nom Le reçoit vraiment. (Matt. 18 :5)

Celui est si crucial dans l'économie de Dieu que le mot apparaît plus de 1800 fois dans la Bible. Dieu ne voit pas les gens comme un groupe collectif. Il nous voit comme des individus et Son amour nous envahit.

Si nous avons l'intention d'atteindre les masses dans nos écoles de dimanche, nous le ferions seulement en atteignant des individus.

Jésus a prêché aux multitudes, mais il a également parlé à une assistance d'une personne. Quand il a dit : “ Excepté un homme soyez soutenu encore, il ne peut pas voir le royaume de Dieu “, seulement Nicodemus L'entendit.(John 3 :3). Milliards puisq'ont entendu les mots de John 3 :6, mais à l'origine ils ont été parlé à un homme. Quand Jésus a dit : “ Je suis la ressurrection et la vie “, Il a dit ces mots seulement à Marta. (11 :24-25). Quand il a donné son enseignement sur l'eau vivante, seulement une femme Samaritaine était là. (4 :7-14). Quand Il a indiqué pour la première fois qu'il était le Messiah, seulement elle l'a entendu parler.

Jésus n'a pas guéri en masse les multitudes. Il a guéri des individus jusqu'à ce qu'ils ont formé une multitude en nombre.

Dans sa mort, il est mort pour chacun. Hébreux 2 :9 nous dit qu'il a goûté la mort pour chaque personne.

L'esprit saint a incité Philip pour aller au désert parler avec un homme d'une autre course. (Acts 8 :26-27).

Une partie du ministère de Paul proclamait le gospel en privé. (Gal.2 :2)

Souci pour l'un ne signifie pas que nous limitons notre ministère au “nous les quatres et pas plus “. Cependant, le concept de celui peut être abusé pour justifier le manque de croissance, quand il devrait favoriser la croissance. J'ai appris presque cinquante-cinq dans l'école de dimanche. Les grandes églises dont je suis mis au courant sont des églises qui au milieu de la multitude voient l'homme. La plus grande commission nous commande de prendre le gospel à la totalité de l'humanité en la prenant à chaque individu.

Comment osent les professeurs de dimanche d'administrer l'individu ? Nous pouvons visiter chaque maison. Nous pouvons passer une certaine période de temps avec chaque étudiant. Nous pouvons prier pour chaque étudiant chaque jour. Nous pouvons considérer les différents besoins en préparant les leçons. D'une manière primordiale, nous pouvons exercer la surveillance sur notre attitude. Est-ce que nous avons renvoyé le temps que nous appelons pour enseigner l'homme ? Dans la vue de Dieu est celui le sujet de ce que le gospel est tout !